

Sekda Suprizal Jusuf Hadiri Penyaluran BLT DD di Hulubalang Buol I

Rahmat Salakea - BUOL.PUBLIKSULTENG.COM

Aug 3, 2024 - 09:27



BUOL-Sebagai upaya meringankan beban masyarakat terdampak wabah Covid - 19, Pemerintah Kabupaten Buol kembali menyalurkan Bantuan Langsung Tunai Dana Desa (BLT DD) Tahap I untuk bulan Januari – Maret tahun 2023, mulai hari ini, Senin (13/2).

Sekda Buol Drs Moh Suprizal Jusuf, MM., juga hadir bersama di desa Hulubalang dan terus mengingatkan masyarakat untuk senantiasa menjaga kesehatan, kebersihan, mencuci tangan menggunakan sabun dengan air yang mengalir setelah melakukan aktifitas untuk kesehatan bersama.

Sekda Suprizal berharap bantuan yang diberikan oleh Pemerintah dapat

bermanfaat dan mendoakan seluruh masyarakat tetap sehat dan Kabupaten Buol lebih khusus di desa Hulubalang.

“Mudah-mudahan bantuan ini bermanfaat dan dapat dipergunakan untuk memenuhi kebutuhan masyarakat sehari-hari,” tutup Suprizal Jusuf.

Sementara itu, Arlan L. Amalu kades Hulubalang saat dihubungi terpisah usai penyaluran BLT ini mengucapkan terima kasih kepada pemda Buol dalam hal ini Sekda yang sudah hadir bersama masyarakat dan pemerintah desa dalam penyaluran BLT DD Tahap I Tahun 2023 secara simbolis untuk masyarakat di desa Hulubalang.

“ Atas nama masyarakat desa Hulubalang mengucapkan terima kasih kepada pak Sekda dan Kadis P3A-PMD telah sudi berkunjung ke desa kami terkait penyaluran serentak BLT di kecamatan Paleleh dan Palbar, kami mengapresiasi hal ini, “ ungkap Arlan.

Salah satu penerima bantuan warga desa Hulubalang, mengucapkan terima kasih kepada Pemerintah Kabupaten Buol melalui pemdes Hulubalang atas bantuan yang telah diterimanya.

“ Terima kasih kepada Pemerintah yang memperhatikan dan peduli pada masyarakat, memberikan bantuan, bantuan ini sangat berarti untuk kami ini, mudah – mudahan membawa berkah untuk kita semua dan Buol ini terbebas dari segala penyakit” demikian harapan ibu rumah tangga berusia 65 tahun tersebut. Turut hadir dalam penyaluran BLT DD tahap pertama itu, Polsek diwakili Babinkamtibmas, Brigpol Galib, mewakili Danramil, Babinsa, ketua BPD Andisila Sadapu, Sekdes Haslan Abd Ali, LPM, perangkat desa dan warga penerima BLT. (erpe77)